Temporada de calor aumenta el consumo de agua en 15% 25 de abril, 2012 [20:09]

Enrique Gómez Abundis / Ciudad Victoria



Ciudad Victoria, Tamaulipas.- Frente al inicio de la temporada de calor, el consumo de agua se incrementó en un 15%, lo que comúnmente complicaba el abasto para los sectores altos de la ciudad, sin embargo, la gerencia de Comapa, aseguró que con las obras que quedarán finalizadas para el mes de mayo, la problemática del estiaje no causará el mismo efecto.

Carlos Montelongo Terán, Gerente de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado, refirió que con dichas obras se tendrá mayor capacidad de bombeo para la zona poniente de Victoria, en las faldas de la sierra.

"Estamos esperando las obras del Gobierno del Estado para que se nos haga más el estiaje no tan severo, tener más capacidad de bombeo, sobre todo las partes altas que tienen problema la Álvaro Obregón, Alta Vista, Simón Torres, la Esperanza, Vergel de la Sierra, pero están a punto de terminar y nos va a apoyar mucho para evitar un tipo de tandeo", indicó.

El incremento es de mil litros a mil 150 litros de agua por segundo, para un padrón de usuarios es de 102 mil 800 tomas que se incrementan en alrededor de 2 mil 500 al año para el promedio de consumo de 4 habitantes por toma.